

F33611

LA PRENSA AUSTRAL

Martes 20 de agosto de 1985.

5.4

Punto Arenas

Dijo investigador Luis Valencia

"Jóvenes conocen poco de O'Higgins porque no se sabe enseñar historia"

Treinta y dos volúmenes de documentos sobre el Libertador Bernardo O'Higgins ha publicado Luis Valencia Avaria, magallánico, académico de número de la Academia de la Historia y consejero del Instituto O'Higginiano de Chile.

Ayer ofreció una conferencia en el Teatro Municipal sobre el tema "Bernardo O'Higgins a la luz de la historiografía moderna", en uno de los actos programados para resaltar el aniversario del natalicio del Libertador.

Expresó que el inicio de sus publicaciones datan del año 1946. "Tengo varios años de investigación en archivos, no sólo en Chile, sino también en Perú (Arequipa, Trujillo) y en Buenos Aires. También he realizado investigaciones en otros países a través de tercera personas y así he podido completar una cantidad de datos sobre O'Higgins y que son desconocidos".

Igualmente puntualizó que en 1978 publicó una biografía denominada "Bernardo O'Higgins, el buen genio de América".

"Allí hay multitud de datos inéditos sobre la personalidad de O'Higgins que lo convierten en un personaje realmente de proyección continental y distinto del O'Higgins que conoce la generalidad de los chilenos. Es un O'Higgins que tiene una dimensión mucho mayor", expresó Luis Valencia.

FALLA EN ENSEÑANZA

Puntualizó el investigador que hoy día la juventud



Luis Valencia, académico de número de la Academia de la Historia y consejero del Instituto O'Higginiano de Chile.

sabe poco de O'Higgins porque sabe poco de historia "situación que lamentó".

Manifestó que en gran parte esto se debe a que no se sabe enseñar la historia. "La historia es muy atrayente cuando se sabe enseñar, pero si se hace a base de dar números y nombres y materias los niños la rechazan".

"Hay que contarles la historia como fue realmente, contarles aspectos anecdóticos, aspectos de su vida

y que van mostrando cómo fueron los hombres", precisó el académico.

MAGALLANICO

Luis Valencia nació en Punta Arenas y su padre fue director del antiguo periódico "La Unión".

Destacó que le asignó gran importancia a Magallanes. "No venía desde el año 1939 y realmente hay un progreso enorme", comentó.

Jóvenes conocen poco de O'Higgins porque no se sabe enseñar historia". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jóvenes conocen poco de O'Higgins porque no se sabe enseñar historia". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa